



Neuer Leiter Givaudan Aromen

Genf, 22. Februar 2006 - Mauricio Graber übernimmt per 1. Juli 2006 die Leitung der Aromen-Division von Givaudan. Mauricio Graber wird Mike Davis ersetzen, der am 30. Juni 2006, nach 30 Jahren Tätigkeit in der Industrie, in den Ruhestand tritt.

Mauricio Graber begann 1995 seine Laufbahn mit Tastemaker als Regionalleiter Lateinamerika. In den folgenden Jahren vergrösserte sich sein Verantwortungsbereich kontinuierlich. Zur Zeit ist er Leiter der Division Aromen in Lateinamerika.

Weitere Auskünfte erteilt:

Peter Wullschleger, Givaudan Media Relations
5, chemin de la Parfumerie, CH-1214 Vernier
T +41 22 780 90 93, F +41 22 780 90 90
E-mail: peter_b.wullschleger@givaudan.com